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ACTA. N". 10 DE SESIÓN EXTIRA.0011DEI4ARIA 
EL 20 DE SETIEMBRE DE 2016 

Buenas tardes estimados Colegas y a todos los presentes, siendo las 05:00 pm. Vamos a iniciar la 
Sesión Extraordinaria de Consejo programada para el día de hoy 20 de setiembre del presente año, 
señorita Secretaria Ejecutiva del Consejo Regional Abog. Ena Milagros Bonilla Pérez proceda a la 
verificación del quórum reglamentario. 

La Secretaria Ejecutiva menciona; Buenas tardes Consejero Delegado, al Pleno del Consejo Regional 
y al Público presente antes de hacer la verificación del quorum reglamentario para poner en 
conocimiento que el Consejero Elmer Pablo Orihuela Sosa ha pedido permiso para la última Sesión 

xtraordinaria juntamente con la Consejera Clotilde Castillón Lozano, el Consejero Pedro Misael 
Martínez Alfaro y el Consejero Remigio Nicolás Rivera Guichard; seguidamente se verificara el quórum 
reglamentario. 

Estando presentes los Consejeros: 

1. Santiago Camilo Contoricón Antúnez — Consejero Regional (Satipo) 
2, Sonia Torre Enero — Consejera Regional (Satipo). 
3. Jaime Raúl Salazar Luna - Consejero Regional (Junín). 
4. Víctor Hugo Quijada Huamán — Consejero Regional (Tarma) 
5. Cóqui Georgina Ríos de Nestáres - Consejero Regional (Yauli.— La Oroya). 
6. Richard Duran Castro — Consejero Regional (Huancayo) 
7. Ciro Samaniego Rojas - Consejero Regional (Chupaca). 

Con el quórum reglamentario se da inicio a la siguiente Sesión Extraordinaria de Consejo para lo cual 
se solicita la dispensa de la lectura del acta de la Sesión Extraordinaria de fecha 06 de setiembre del 
2016, los Consejeros que están de acuerdo sírvanse levantar la mano, por UNANIMIDAD se dispensa 
la lectura del Acta, acto seguido se solicita la aprobación del Acta de Sesión Extraordinaria de fecha 
06 de setiembre del 2016, los Consejeros que están de acuerdo aprobar dicha Acta sírvanse levantar 
la mano, por UNANIMIDAD de los presentes se aprueba el Acta de Sesión Extraordinaria de fecha 06 
de setiembre del 2016. 

ESTACIÓN ORDEN DEL DÍA:  

PRIMER PUNTO: ACUERDO REGIONAL N°204-2016-GRJ/CR SOBRE CRONOGRAMA PARA 
EXPOSICIÓN DE LAS OBRAS POR CADA PROVINCIA — TERCER GRUPO (PROVINCIA DE 
TARMA, YAULI LA OROYA Y JUNÍN).  

El CPC. Jorge l•,1-:,os Espinoza menciona; el día de hoy vamos a dar inicio con la Provincia de Yauli —
La Oroya; es el s.meamiento de La Oroya; pero tengo entendido que es una obra por administración 
directa así que i -  'Iberia exponer el área del Ingeniero Gustavo Condezo Mansilla. 

,` L~Consejera Cc i Georgina Ríos de Nestáres menciona; hago de conocimiento al Pleno del Consejo 
que en cuanto ' oora de Saneamiento Básico que es un mega proyecto en la ciudad de La Oroya y 
el dia 01 de octl. . el Señor Gobernador Regional no solo va ser la inspección con las Autoridades, 
Organizaciones y nobre todo con la Empresa receptora sino que también va tener la explicación con 
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todo el Gerente y todo en la misma ciudad de La Oroya, por lo cual ya siendo interés de mi provincia 
lo estaría abordando yo y pasaríamos a otro tema. 

El Consejero Víctor Hugo Quijada Huamán menciona; en el caso de Tarma las tres obras que ya se 
están ejecutando por administración directa y dos por contrata se ha supervisado la semana pasada 
con los ingenieros respectivos y en ese sentido ya no va ver ningún tipo de preguntas y porque ya nos 
está entregando documentadamente y más bien quisiera que se pongan de acuerdo porque para el 
día primero de octubre se ha fijado la fecha de inauguración de la obra de Culebrayoc en Distrito de 
Paica y de Guata; y ese mismo día también se va volver hacer otra inspección a la obra 
Huayucnioc — Huasahuasi; por todo lo demás esta todo conforme, está caminando. 

El CPC. Jorge Matos Espinoza menciona; continuando en todo caso con las exposiciones pasaríamos 
a la Provincia de Junín; iniciando con la Obra Trocha Carrosable Ulcumayo — San Ramón tramo III —
Huanchuiro — Nueva Italia; a cargo del Ingeniero José Aliaga. 

Exposición del Ingeniero José Aliaga — Coordinador de la Obra Trocha Carrosable Ulcumayo — San 
Ramón tramo III — Huanchuiro — Nueva Italia, 

El Consejero Jaime Raúl Salazar Luna menciona; en la mañana realice en mi informe que el día de 
ayer estuvo nuestro Gobernador Regional y a raíz se generó una polémica en la Provincia de Junín 
por las malas informaciones que habíamos desviado el presupuesto, cosa que el Gobernador Regional 
fue y explico que no es desviar sino es una modificatoria, eso el día de ayer se aclaró; yo más bien 
quisiera los documentos Ingeniero José Aliaga informes de la carretera en que parte esta y mi 
pregunta es cuánto de avance está teniendo esta obra. 

El Ingeniero José Aliaga — Coordinador de la Obra menciona; al día de hoy tenemos un 13,5% de 
avance físico. 

El Consejero Jaime Raúl Salazar Luna menciona; yo quiero desinformarles señores Consejeros, están 
avanzando la obra si es un difícil acceso, el clima; pero si el avance estamos muy atrasados y esto a 
que se debe y como vamos a superar. 

El Ingeniero José Aliaga — Coordinador de la Obra menciona; si bien es cierto empezamos con fuerza 
el proyecto, pero tuvimos un pare porque salió la denuncia de la Fiscalía de Chanchamayo porque el 
proyecto no contemplaba el estudio del impacto ambiental y eso fue prácticamente una parada, pero 
de aquí a dos meses se está aprobando en el Ministerio del Ambiente, 

El Consejero Jaime Raúl Salazar Luna menciona; en plena reunión salió el tema de las Cartas Fianzas, 
manifestaba que una de las cartas de este mes de octubre ya se va vencer y manifestaban ahí también 
que hay que tener bastante cuidado, en esa situación de las Cartas Fianzas como es el proceso. 

El Ingeniero José Aliaga — Coordinador de la Obra menciona; he tomado ya el asunto de la Carta 
Fianza, me he comunicado con el mismo representante Legal, el compromiso está en que r Ara 
mañana en la mañana ya tenemos la Carta Fianza. 

El Consejero Jaime Raúl Salazar Luna menciona; estaría invocando al Consejero de Chanchamayo, 
ayer ya han venido pobladores a Junín del otro frente y totalmente también pedían la presencia del 
Consejero de Chanchamayo. 
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El CPC. Jorge Matos Espinoza menciona; en todo caso finalizaría la exposición de la Oficina de 
Supervisión y Liquidación de Obras, porque los otros temas que están acá pertenecen a la Oficina de 
Estudios y Proyectos. 

Exposición del Ingeniero Gustavo Condeso Mansilla. 

El Consejero Víctor Hugo Quijada Huamán menciona; sé que la obra esta avanzado de acuerdo al 
programa que ustedes están realizando de mi parte no necesitaría que el Ingeniero responsable haga 
la exposición, salvo mejor parecer, toda vez que mejor revisarlo lo que está acá porque es la forma 
como se debe trabajar y de mi parte con Tarma estamos de acuerdo con su trabajo. 

El Consejero Jaime Raúl Salazar Luna menciona; en cuestión de la Provincia de Junín, yo también he 
visto la manera de trabajar, pero sí de todas maneras quiero hacer algunas consultas de Chacamarca 
que de todas maneras hemos sufrido un atraso; desde cuándo van estar trabajando las máquinas y 
que tiempo se van a demorar toda la obra en general. 

El Ingeniero Gustavo Condeso Mansilla menciona; me parece que según el cronograma son noventa 
días. 

La Consejera Cóqui Georgina Ríos de Nestáres menciona; no habiendo más intervenciones y con 
referencia a mi Provincia de Yauli — La Oroya ya se ha quedado que el 01 de octubre el señor 
Gobernador Regional y con todo el equipo de las Gerencias y Sub Gerencias van estar en la ciudad 
de La Oroya; por lo cual no habiendo más intervención agradecemos su presencia. 

El Consejero Jaime Raúl Salazar Luna menciona; para cuando está proyectado la culminación de la 
escuela San Cristóbal. 
El Ingeniero Gustavo Condeso Mansilla menciona; nosotros tenemos como meta terminar este año, 
pero el único problema es que hay algunos adicionales que vamos a ver el tema y realmente de 
repente vamos a redoblar el trabajo, por lo tanto nuestra meta es entregar en diciembre. 

El Consejero Jaime Raúl Salazar Luna menciona; en el tema de Yaupi hay que tener bastante cuidado 
porque sabemos que es zona de frontera y hay pobladores de la misma zona que inclusive están 
queriendo malograr esta obra, ellos en su corazón es pertenecer a Pasco entonces bastante cuidado 
en el tema de Yaupi. 

El Ingeniero Gustavo Condeso Mansilla menciona; he estado en Yaupi, el tema ahí es que el Alcalde 
también es un constructor y también el personal es de Yaupi, por lo tanto también está el Ingeniero 
que se va por quince días y realmente el personal también es de la zona y no hay ese criterio todavía. 
La Consejera Delegada encargada menciona; con ustedes señores Consejeros Regionales damos 
por concluido la esión extraordinaria siendo las 06:50 pm. y agradecemos s asistencia. 
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El er Pablo Orihuela Sosa 	 Abo . Ena Milagros Bonilla Pérez 

	

ONSEJERO DELEGADO 	 SECRETARIA EJECUTIVA CR-J  
LA OFICINA DE LA SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO REGIONAL, CERTIFICA que la presente Acta, 
contiene en versión resumida y sintetizada del desarrollo de la Sesión de Consejo arriba indicada, transcrita de los DVDs (un) que 
obran en el archivo para su verificación. 
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